



Grogne de la presse, et reprise de sa distribution : Tout ça pour ça !

La presse, (enfin une certaine presse) a fortement grogné contre le redéploiement de la distribution postale lors du dernier week-end de mars. Pris entre des injonctions contradictoires, et tiraillé entre mission de service public et sécurité sanitaire, **La Poste a finalement cédé. Et accepté de rétablir la distribution de la presse les lundi et mardi.**

Rétropédalage toute donc. Des volontaires à trouver en catastrophe parmi le personnel Poste, Médiapost ou autre ... Et des plannings à revoir en urgence. **Jamais une organisation n'a été montée aussi vite dans notre entreprise.** Si des dirigeants s'amusaient à ce genre d'exercice de style, ce serait certainement le dernier de leur carrière postale !

En somme beaucoup de travail et de tourments pour les équipes locales de direction. Et pour quoi ?

En cette **première semaine** d'exercice, **quasiment aucune presse !**
Du monde présent qui attendait une presse qui n'est dans certains bureaux jamais arrivée. Pourquoi ? Pas imprimée ? Choix économique du diffuseur ?

Une situation qui devrait être radicalement différente dès la semaine prochaine avec une presse qui devrait être massive **le mardi 14 avril.**

La Cfdt regrette fortement qu'en cette période certains ont joué leur partition de soliste et que dans ces 2 situations, c'est le postier qu'il soit dirigeant ou distributeur qui est mis devant le fait accompli et qui doit pallier ce manque de clarté et de coordination entre les institutions !